

Jahresbericht 2019/2020

Arbeiten im Förderverein in besonderen Zeiten

Nicht nur in der Schule war in diesem Schuljahr ab Mitte Februar durch Covid-19 alles anders, ungewiss, bedrückend und teilweise beängstigend. Auch außerhalb des Schulgeschehens standen wir alle vor ungeahnten Herausforderungen und Änderungen in unserem Alltag.

Durch Covid-19 fiel unsere beliebte Veranstaltung „Ehemalige stellen Berufe und Studiengänge vor“ aus, auch die Unterstützung von Projekten einiger Kurse und Seminare zum Ende des Schuljahres fiel weg. So ist die Liste der vom Förderverein unterstützten Veranstaltungen und Fachschaften in diesem Schuljahr übersichtlich.

Unterstützung von Veranstaltungen und Fachschaften

Wie in den letzten Jahren hat der Förderverein auch in diesem Schuljahr sowohl verschiedene Veranstaltungen als auch einzelne Fachschaften mit Spenden unterstützt, wie zum Beispiel:

Der **Spanisch-Austausch** konnte im Februar mit Hilfe unserer Spende einen Ausflug aller beteiligten Schülerinnen und Schüler nach Herrenchiemsee mit der Bahn und dem Schiff machen.

Das **Projekt „Zammgrauft“** für die 7. Jahrgangsstufe haben wir mit einer Spende für die Nutzung der Räumlichkeiten der Pfarrgemeinde St. Vinzenz unterstützt.

Für alle AWG-Schülerinnen und Schüler haben wir gerne die **Schulmitgliedschaft fürs Deutsche Museum** finanziert. Alle Klassen und Lehrer haben dadurch die Möglichkeit unterrichtsunterstützend kostenlos ins Deutsche Museum zu gehen.

Da der Förderverein – eine Vereinigung aus ehemaligen Schülern, Eltern und Lehrern des AWG – bereits seit vielen Jahren die Schule unterstützt, und durch regelmäßige Treffen die Tradition der Schule pflegt, sorgt er als Netzwerk für materielle Förderung und vielfältige Kontakte zum Wohl der Schule.

Wertschätzen Sie unser Engagement? Wollen Sie Ihre ehemalige Schule unterstützen? Dann werden Sie Mitglied in unserem Verein! Sie finden uns auf unserer Homepage (www.awg-foerdereverein.de) oder per Post im Schulsekretariat.

An dieser Stelle möchten wir all denen danken, die versucht haben ein Mindestmaß an Normalität in der Schule aufrecht zu erhalten!

Wir wünschen allen AWGLern – Schülern, Eltern und Lehrern – schöne Ferien und einen guten Start ins neue Schuljahr! Bleiben Sie gesund!

Der Vorstand des Fördervereins